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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wölfe auch in Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch schätzt der Senat die Wahrscheinlichkeit ein, dass Wölfe auch in das Land 
Bremen kommen oder durch die Randgebiete streifen? 
 

Welche Gefahren sieht der Senat für die ansässigen Landwirte durch Wölfe? 
 

Sind die Zuständigkeit und die Entschädigungsregelungen geklärt, falls es zu 
Schäden durch Wölfe kommt – wenn ja, wie? 

 
 

 
 

Frank Imhoff, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


